



KARL BUBENHOFER AG, Hirschenstrasse 26, CH-9201 Gossau SG
Tel. +41 71 387 41 41, Fax +41 71 387 41 51, www.kabe-farben.ch
Baufarben – Putze – Fassadendämmung – Industrielacke – Pulverlacke

Medienmitteilung

Gossau SG, 21. August 2019

111 Jahre KABE Farben

KABE – ein Schweizer Familienunternehmen seit 1908

In Gossau zuhause, ist die Karl Bubenhofer AG seit 111 Jahren ein fester Bestandteil der Ostschweizer Wirtschaft. In dieser Zeit hat sich das Unternehmen vom kleinen Malergeschäft zu einer international tätigen Herstellerin von Farben und Lacken mit insgesamt über 650 Mitarbeitenden entwickelt.

Das Jahr 2019 markiert für die Karl Bubenhofer AG ihr 111-jähriges Bestehen. Ein Grund zu feiern, denn in Zeiten von Firmenübernahmen und -verkäufen ist das keine Selbstverständlichkeit. Das Traditionsunternehmen sieht die Gründe für den langjährigen Erfolg vor allem in ihrem unternehmerischen Selbstverständnis und Handeln. Dieses beruht auf gewachsenen Werten und Normen, welche die Basis für ein weiterhin gesundes Wachstum und Entwicklungspotential bilden.

Aus klein wird gross

Doch nicht immer konnte das Unternehmen so zuverlässig in die Zukunft blicken. Als kleiner, handwerklicher Betrieb wurde Karl Bubenhofer, Gründer der KABE, immer wieder auf die Probe gestellt. Der Erste Weltkrieg, die Weltwirtschaftskrise und der Zweite Weltkrieg verlangten, dass sich KABE schnell den Bedürfnissen des sich verändernden Umfelds anpasste. In den 1960er Jahren begann die Diversifikation in die Bereiche Baufarben/Putze, Fassadendämmsysteme sowie Industrie- und Pulverlacke. Diese erlaubte es dem Unternehmen, weiter zu wachsen und neue Arbeitsplätze zu schaffen. Mittlerweile arbeiten 300 Personen in der Schweiz und weitere 350 Mitarbeitende europaweit für das Familienunternehmen aus dem St. Gallischen Gossau.

Vier Generationen, ein Unternehmen

Seit 2017 ist mit Stephanie, Andreas und Christoph Bubenhofer die vierte Generation am Steuer. Die Leitung innerhalb der Familie weiterzugeben, war eine bewusste Entscheidung. Sie ist ein klares Bekenntnis zum Produktionsstandort Schweiz, einem hohen Qualitätsanspruch und dem Bestreben, nah an den Kunden zu bleiben. «Unsere Kundinnen und Kunden sind unsere Partner. Gemeinsam mit ihnen möchten wir weiterhin innovative Lösungen finden, die es auf dem Markt braucht», erklärt Stephanie Bubenhofer. Mit den Studiengängen Interdisziplinäre Naturwissenschaften, Maschineningenieurwissenschaften sowie Elektrotechnik und Informationstechnologie vereinen die Geschwister Fachwissen aus unterschiedlichen Bereichen. Ihr gemeinsames Ziel: Die KABE mit innovativen Lösungen in eine sichere und unabhängige Zukunft zu führen.



Damals wie heute: Schon in den 30er Jahren wurden KABE-Produkte am heutigen Hauptsitz in Gossau SG produziert. (Bild: Karl Bubenhofer AG)



Sorgfalt wird bei KABE seit Beginn gross geschrieben: Der Mitarbeiter filtert und zentrifugiert Verunreinigungen und Pigmentkörner aus dem Industrielack. (Bild: Karl Bubenhofer AG)



Die operative Leitung der KARL BUBENHOFER AG in der vierten Generation (v.l.n.r.): Andreas Bubenhofer, Christoph Bubenhofer und Stephanie Bubenhofer. (Bild: Karl Bubenhofer AG)

Fotos: KARL BUBENHOFER AG

Foto-Downloadlink:

https://www.dropbox.com/sh/rac518xgzvzk5y/AAAMnhhmdH8_pCCuJS1RMGYSa?dl=o

Medienkontakt:

KARL BUBENHOFER AG

Hirschenstrasse 26

9201 Gossau SG

Stephanie Bubenhofer, Geschäftsführerin und Entwicklungsleiterin

info@kabe-farben.ch | +41 71 387 46 02

www.kabe-farben.ch